



HOTEL & *City* HIGHLIGHTS

- > 106 komfortable Zimmer
 - > 3 Veranstaltungsräume
 - > 60 Parkplätze
 - > Restaurant und Lobby Bar
 - > Terrasse
- > 106 luxurious rooms
 - > 3 event rooms
 - > 60 parking spaces
 - > Restaurant and bar
 - > Terrace

Bochum erleben

- > Tierpark Bochum [50 m]
- > Planetarium Bochum [400 m]
- > Vonovia Ruhrstadion [750 m]
- > Starlight Express [1 km]
- > Bermudadreieck Bochum [1,8 km]

Experience Bochum

- > Bochum Zoo [50 m]
- > Planetarium Bochum [400 m]
- > Vonovia Ruhrstadion [750 m]
- > Starlight Express [1 km]
- > Bermuda Triangle Bochum [1,8 km]

GASTRONOMIE

Für einen guten Start in den Tag bieten wir Ihnen ein **reichhaltiges und abwechslungsreiches Frühstücksbuffet aus internationalen und regionalen Spezialitäten** – bei gutem Wetter auch auf unserer Terrasse mit Blick auf den Park.

Gastronomy

For a good start into the day, we offer a **rich and varied breakfast buffet of international and regional specialties** - in good weather, also on our terrace overlooking the park.



HIER FINDEN SIE

uns!

WELCOME PARKHOTEL BOCHUM

Klinikstrasse 43-45 · 44791 Bochum

@ boc.info@welcome-hotels.com

www.welcome-hotels.com

Dieses Hotel hat noch nicht eröffnet.



HOTEL
Informationen

AUF REISEN ZUHAUSE.

Enjoy

ANKOMMEN & ABSCHALTEN

Das moderne **Stadt- und Businesshotel** mit bester Verkehrsanbindung liegt sowohl im Herzen des Ruhrgebiets als auch total im Grünen. Zwischen Tierpark und dem Bochumer Stadtpark bietet das Hotel jedem Gast erstklassigen Komfort in **106 modernen Zimmern**.

Buchen Sie unsere **Deluxezimmer** oder eine unserer **Suiten**, welche sich auch perfekt für Familien eignen, und genießen Sie die Ruhe und den Blick ins Grüne.



ARRIVE AND UNWIND

The modern **city and business hotel** with excellent transportation connections is located both in the heart of the Ruhr area and surrounded by parks. Between the zoo and the Bochum city park, the hotel offers every guest first-class comfort in **106 modern rooms**. Book our **deluxe rooms** or one of our **suites**, perfect for families, and enjoy the tranquility and the view of the green surroundings.



Bei diesem Bild handelt es sich um eine Simulation.

Celebrate



Bei diesem Bild handelt es sich um eine Simulation.

FEIERN & EVENTS

Neben **erstklassigem Komfort und Service**, der von Herzen kommt, bietet das elegante Parkhotel **Veranstaltungsräume für bis zu 100 Personen**, sowie Räumlichkeiten für kleine Feiern und Besprechungen ab 5 Personen. Wenn Sie heiraten, genießen Sie eine fantastische Hochzeitslocation in Bochum.

Auch für Firmenfeiern und geschäftliche Treffen ist der Standort optimal.

Unsere Räume sind geräumig, hell und können nach Ihren Vorstellungen bestuhlt oder auch dekoriert werden.

Das Foyer des Hotels eignet sich darüber hinaus besonders gut für verschiedenste Ausstellungen und Empfänge.

CELEBRATE & EVENTS

In addition to **first-class comfort and heartfelt service**, the elegant Parkhotel provides event spaces for **up to 100 people**, as well as facilities for small celebrations and meetings starting from 5 persons. If you're getting married, enjoy the optimal wedding location in Bochum. The location in Bochum is also ideal for company events and business meetings.

Our meeting rooms are spacious, bright and can be arranged or decorated according to your preferences.

The hotel's spacious foyer is also particularly suitable for exhibitions and receptions.



Meet

TAGEN & MEETEN

„Let ideas grow.“ Erfolg und Teamgeist brauchen ein passendes Umfeld. Genau diese Atmosphäre finden Sie in unseren **3 klimatisierten, modernen Tagungsräumen** direkt am Stadtpark in Bochum. Egal ob Business Event, Teambuilding oder private Feier - dank **neuester Ausstattung, zuverlässiger Organisation und einem überdurchschnittlich freundlichen Service** wird Ihre Veranstaltung bei uns garantiert ein voller Erfolg.

MEETINGS

„Let ideas grow.“ Success and teamwork need a suitable environment. You will find this atmosphere in our **3 air-conditioned, modern conference rooms** next to the city park in Bochum. Whether you organize a team building or private celebration, thanks to **the latest equipment, reliable organization and exceptionally friendly service**, your event with us is guaranteed to be a success.

